



Section Randonnée Loisir

Historique de la section

La section Randonnée Loisir a été créée en décembre 2011 et a réalisé ses premières randonnées à partir de janvier 2012.

Celles-ci sont généralement organisées sur le principe d'une boucle d'une dizaine de kilomètres, afin de revenir au point de départ pour récupérer les véhicules qui ont été éventuellement utilisés.

Elles sont pratiquées la plupart du temps en Ile de France, sur toutes sortes de terrain : bords de Marne, bords de l'Yerres, forêt de Fontainebleau, forêt de Rambouillet, la forêt de Sénart, Marolles en Brie, Bièvres, Dourdan, Vallée de Chevreuse et Paris.

Quelques sorties sont organisées en province avec une randonnée raquettes par an (Super Dévoluy, La Clusaz ou le Mont Dore) et d'autres balades en visitant des coins de France comme la baie de Somme, Etretat ou le Morvan.

Dans la mesure du possible et aussi en fonction du temps, les randonnées se terminent avec un casse-croûte convivial des participants où chacun partage sa pitance.

Les dates des randonnées et les lieux de rendez-vous sont communiqués par mail et les confirmations des participants sont attendues en retour pour monter l'organisation finale du transport sur site.